

## MÉNAGE À L'ÉGLISE / CHURCH CLEANING

### **Week of Feb. 18, 2024**

Judy & Marcel Berard (captain)  
Suzanne Labossière

### **Week of Feb. 25, 2024**

Carolyn & Gerry Demare (captain)  
Cheryl & Luc Mangin  
Georges Ronceray

### **Week of Mar. 3, 2024**

Susanne & Gene Fortin (captain)  
Margaret Buydens  
Marlene De Blonde

### **Week of Mar. 10, 2024**

Brigitte & Chris Sierens (captain)  
Estelle & Roland Van Deynze



### **This month we keep in our prayers;**

Let us pray for those of our community who are sick or in need of our comfort:

Please notify Father Marcel (204-744-2527) of anyone you know who is sick or has been hospitalized, or if a member of your family wishes to receive the Sacrament of the sick.

Si vous connaissez une personne malade ou hospitalisée, ou si un membre de votre famille désire recevoir le sacrement des malades, svp avertir L'abbé Marcel (204-744-2527).

### **CONFESSIONS :**

L'abbé Marcel est disponible pour les confessions le jeudi matin de 9h30 à 10h00.  
Il est disponible le samedi de 18h45 à 17h15 et est également disponible sur rendez-vous.

### **CONFESSIONS :**

Father Carrière is available for confessions Thursday morning from 9:30 a.m. to 10:00 a.m.

## **LITURGICAL MINISTRIES / MINISTÈRES LITURGIQUES**

### **Feb. 25, 2024**

**Welcome:**  
**Readings: Alice Pittet**

### **26 fév., 2024**

**Accueil: Guylaine & Dominique Boulet**  
**Lecteur: Michelle Grenier, Lauraine De Maré**

### **Mar. 3, 2024**

**Welcome :**  
**Readings: Gerry Demare**

### **4 mars, 2024**

**Accueil: Gisèle Timmerman**  
**Lecteur : Lucille Bessette, Huguette Boulet**

## **PART-À-DIEU / GOD'S SHARE (SUNDAY OFFERINGS)**

**February 11, 2024: \$595.00. Your generosity is greatly appreciated! Merci! / Thank you!**

# **FEBRUARY 17 / 18 FÉVRIER 2024**

## **PAROISSE NOTRE DAME DE LA NATIVITÉ PARISH**



Adresse courriel/Email address: [pndnsom@gmail.com](mailto:pndnsom@gmail.com)

Website address : [somerseimbparish.ca](http://somerseimbparish.ca)

Nouvelles Hebdomadaires / Weekly News Bulletin: [communications@archsaintboniface.ca](mailto:communications@archsaintboniface.ca)

L'abbé Marcel Carrière prêtre-curé/Pastor email – [marcelpretre@gmail.com](mailto:marcelpretre@gmail.com)

Yvette Talbot secrétariat / Secretary ☐ **204-744-2527**

**Parish Pastoral Council members / membres du CPP:**

Lauraine Demare, Lucille Bessette, Gérald Talbot & Brigitte Sierens

**Parish Finance Committee members / les membres du CAE:** Gerry Archambault, Alice Pittet & Alain Grenier.

## **Intentions de messes / Mass intentions**

Sat (17) 10:00am (manor)

Sat (17) 7:30pm

Dim (18) **StL** 9:00am

Dim (18) 11:00am

**Mar (20) 7:30pm**

Mer (21) **StL** 9:00am

Thurs (22) 9:00am

9:30am

Fri (23) 9:00am

Sat (24) 10:00am (manor)

Sat (24) 7:30pm

Dim (25) **StL** 9:00am

Dim (25) 11:00am

Mar (27) 7:30pm

Mer (28) **StL** 9:00am

Thurs. (29) 9:00am

9:30am

Fri (1) 9:00am

+ Michel Picton – funeral offering

+ Ernest Carrière – L'abbé Marcel

Intentions des paroissiens/nes – L'abbé Marcel

+ Frères & sœurs défunts – Donald Grenier

**Pas de messe / No mass**

+ Étienne & Rita Rondeau – offrandes aux funérailles

Respect de vie – Guy & Huguette Boulet

Adoration

+ Michel Picton – offrandes aux funérailles

+ Rosaire Beaulac – funeral offering

+ Rose Van De Kerckhove – the family

+ Wilfrid Labossière – Solange Labossière

Intentions des paroissiens/nes – L'abbé Marcel

+ Michel Picton – offrandes aux funérailles

+ Rita Grenier – offrandes aux funérailles

+ Lucille Gaudet – offrandes aux funérailles

Adoration

+ Cecile Geirnaert – funeral offering

### **JOURNÉE DE CONGÉ**

L'abbé Carrière sera absent de la paroisse le mardi 20 février afin de profiter de la Journée Louis Riel.

### **DAY OFF**

Father Carrière will be away from the parish on Tuesday February 20<sup>th</sup> to take advantage of Louis Riel Day.

### **CHEMIN DE LA CROIX**

Une méditation du Chemin de la Croix aura lieu à 18h30, au Manoir, chaque vendredi du Carême.

### **WAY OF THE CROSS**

A meditation of the Way of the Cross will take place, at 6:30 p.m., at the Manor, every Friday during Lent.

### **Intentions de prière mensuelles du Pape François Intention de prière pour le mois de février 2024**

Pour les malades en phase terminale – Prions pour que les malades en phase terminale, ainsi que leurs familles, bénéficient toujours d'un accompagnement médical et humain de qualité

### **Monthly Prayer Intentions of Pope Francis Prayer Intention for February, 2024**

For the terminally ill – Let us pray that the sick who are in the final stages of life, and their families, receive the necessary medical and human care and accompaniment.

### **ADJOINT.E ADMINISTRATIF.VE**

La Paroisse Notre Dame de la Nativité est à la recherche d'un.e adjoint.e administratif.ve. Les responsabilités sont les suivantes : la publication du bulletin paroissial hebdomadaire, la tenue des registres de la paroisse, le travail de secrétariat pour les cimetières et les tâches qui lui seront confiées par le curé. Le poste est à temps partiel : cinq heures par semaine.

Entrée en fonction : le 1er avril 2024. Si le poste vous intéresse, S.V.P. envoyer votre CV à l'abbé Marcel Carrière au courriel suivant : marcelpretre@gmail.com d'ici le 29 février.

### **ADMINISTRATIVE ASSISTANT**

Paroisse Notre Dame de la Nativité Parish is looking for an Administrative Assistant. Here are the main responsibilities: publishing the weekly parish bulletin, filling out the parish registers, secretarial work for the cemetery and other responsibilities delegated by the pastor. This is a part time position: five hours a week.

Starting date: April 1st, 2024.

If this position is of interest to you, please send your resume to Father Marcel Carrière at my E-Mail address: marcelpretre@gmail.com before February 29th.

### **Nouvelle vidéo - Mgr LeGat sur la santé mentale et le bien-être**

Comme le premier mois de l'année vient de tirer à sa fin, Monseigneur Albert nous propose une réflexion sur la santé mentale. En effet, ces jours, parmi les plus sombres et les plus froids de l'année, mènent avec eux un coût particulier sur notre santé mentale, et maintenant plus que jamais, il est important pour nous de réfléchir sur notre santé mentale et sur le bien-être de celles et de ceux dans notre entourage. Allons ainsi à la rencontre les uns des autres, par souci les uns pour les autres, pour être particulièrement compatissants, et ainsi incarner la lumière et l'espoir du Christ pour tous et chacun, même en les temps les plus difficiles. Pour voir la vidéo, visitez la page d'accueil du site Web diocésain, [www.archsaintboniface.ca](http://www.archsaintboniface.ca) ou encore la page Facebook du diocèse, au <https://www.facebook.com/ArchSaintBoniface/>

### **Video - Archbishop LeGat on Supporting Each Other's Mental Health and Well-Beings**

As the first month of the year has already come to a close, Archbishop LeGat proposes a reflection focusing on mental health. Indeed, these darkest and coldest days of the year bring with them a particular toll on our mental health, and now more than ever, it is important for us to reflect on mental health and on the wellbeing of those around us. Let us seek each other out, therefore, care for each other, and be particularly compassionate with each other, being Christ's light and hope for each other, even in the darkest of times. To view the video, visit the diocesan Facebook page at: <https://www.facebook.com/ArchSaintBoniface/> or visit the diocesan website homepage at: [www.archsaintboniface.ca](http://www.archsaintboniface.ca)

### **Intendance Le 18 février 2024 - 1er dimanche de Carême**

« Après l'arrestation de Jean, Jésus vint en Galilée proclamer l'Évangile de Dieu... » - Marc 1, 14

Avez-vous déjà pensé à la difficulté pour Jésus d'aller en Galilée, sachant que Jean venait d'être arrêté pour avoir enseigné le même message que lui. Il a fallu beaucoup d'amour et de confiance à Jésus pour faire ce pour quoi le Père l'avait envoyé sur terre. De la même manière, vivre un style de gestion demande un grand amour et une grande confiance de notre part. Nous devons être prêts à nous abandonner complètement à Dieu, confiants qu'il nous donnera toujours tout ce dont nous avons besoin pour accomplir son plan pour nous.

### **Stewardship February 18, 2024 - 1st Sunday of Lent**

"After John had been arrested, Jesus came to Galilee proclaiming the gospel of God..." - Mark 1:14

Have you ever thought about how difficult it must have been for Jesus to go to Galilee, knowing that John had just been arrested for teaching the same message that He was proclaiming. It took great love and trust for Jesus to do what the Father had sent Him here on earth to do. In the same way, living a stewardship lifestyle takes great love and trust from us. We must be willing to surrender completely to God, trusting that He will always give us all that we need to fulfill His plan for us.

Please pick up your **2023 Tax receipts** on the table in the foyer.  
Veuillez prendre vos **reçus d'impôts 2023** sur la table dans le foyer.